

LES CONTAMOS CÓMO PASAN LAS NAVIDADES LOS REFUGIADOS EN LESBOS, GRECIA



Juan Carlos Gálvez, responsable de la ONG Remar en Grecia / Captura de pantalla

(PODCAST, 20/12/2017) La llegada de refugiados a los campos en Lesbos, Grecia, sigue de forma ininterrumpida desde hace dos años, pero ha dejado de ser portada en los principales medios de comunicación europeos. Entre 5.000 y 6.000 refugiados, hombres mujeres y niños de distintas nacionalidades y culturas, se hacen en un campamento con capacidad para 2.300 personas al que no dejan de llegar otros nuevos cada día. Allí algunos llevan más de un año y medio, sin atisbar ninguna opción de futuro, esperando pasar el tiempo, solo sobreviviendo.

Allí siguen los voluntarios de la ONG evangélica REMAR, sirviendo 6.000 platos de comida diarios, repartiendo ropa y organizando actividades para hacerles pasar el tiempo un poco mejor y, sobre todo, llevarles un poco de esperanza.

Actualidad Evangélica entrevistó a **Juan Carlos Gálvez**, responsable de la ONG Remar en los campamentos de refugiados en Serbia y en Grecia.

ESCUCHE AQUÍ LA ENTREVISTA COMPLETA:

Este es un extracto del programa semanal Actualidad Evangélica (Radio), producido por la Oficina de Prensa de FEREDE, en colaboración con Radio Encuentro (Radio Cadena de Vida), y que puedes escuchar completo pinchando [aquí](#).

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Miércoles, 20 de Diciembre de 2017 00:00



www.remar.org www.facebook.com/repar.org